

La parálisis de la reforma del Reta afecta a las ayudas UE

6.000 millones de los Next Generation están ligados a esa medida

J. M. Arcos MADRID.

La reforma del nuevo sistema de cotización a la Seguridad Social de los trabajadores autónomos por sus ingresos reales, por el que se busca implantar gradualmente un nuevo

sistema de cotización en el Régimen Especial de Trabajadores Autónomos (Reta) basado en los rendimientos por la actividad económica desempeñada está en proceso y favorecería la llegada de 6.000 millones de euros a los fondos Next Generation EU.

Parte de los deberes del Gobierno español para el primer semestre de este 2022 pasa por culminar el primer paquete de medidas destinadas para este año. Con los fon-

dos públicos de pensiones ya resueltos, la tarea de negociación con los autónomos se complica por la negativa de ATA. No obstante, el Gobierno aún se maneja prácticamente en el ecuador del plazo.

Así, esta semana ATA reiteró su malestar con la última propuesta de una negociación que está paralizada por el desarrollo e implementación del plan de choque contra la crisis provocada por la guerra en Ucrania. Yendo más allá, Lorenzo

Amor instó a aplazar hasta 2025 cualquier tipo de reforma del sistema de cotización de los trabajadores por cuenta ajena, una postura que paraliza la reforma.

Eduardo Abad, de Upta, explicó a este medio que respeta las posiciones de otras organizaciones, si bien nos las comparte y critica que "parece que nunca es el momento". Desde Upta aseguran que por su parte no han paralizado la reforma del Reta, que en el momento actual

consideran un modelo injusto. Según cálculos de la propia organización, la reforma de Régimen beneficiaría hasta a 1,6 millones de autónomos, que tendrían una menor presión en cotizaciones.

Este miércoles 23, asociaciones como Upta o Uatae junto a movimientos sindicales se manifestarán para acelerar las medidas frente al alza de precios, haciendo especial hincapié en el escudo social de los autónomos.